

Presentación del Proyecto:

Nuestro grupo Wall Street ha diseñado y elaborado un nuevo producto innovador, excéntrico, exuberante y sobresaliente: La bicicleta inteligente.

Nuestro producto es único y exclusivo, tiene precios asequibles y un diseño personalizado para el cliente.

Hemos invertido mucho dinero en marketing para anunciar nuestro producto en carteles y en televisión. Nuestra bicicleta salió en Volando Voy, Jesús Calleja probó nuestra bicicleta y le dio una valoración muy positiva.



Aquí en la imagen Jesús Calleja dando su valoración.